

3月も中旬になり、過ごしやすい季節となりました。この冬は東北・北陸では例年にない寒波による大雪でしたので、春が待ち遠しかったのではないのでしょうか。

そして、3日はひな祭りでした。ご家族の皆様のご家庭ではお子様やお孫様のためにお雛様は飾られたのでしょうか……。あったかの家では昼食にお節句のメニューをご用意しました。皆さん、美味しく召し上がっておりました。

医務コーナー

花粉症の方には気の毒な季節ですね。今年は全国的に「例年並み」か「やや少なめ」傾向ということですが、個人差もありますので。しかし、花粉は年々増加傾向です。油断せずに予防しましょう。!(^^)!



イベント盛り沢山!

先月はすいとん作りを行いました。入居者の方々には、人参の皮むきや包丁



を使って食材を切っていただきました。さすが、女性の入居者の方々の手際は良く、もちろんお味も美味しく、心も身体もぽっかぽかになりました。



～平成24年度 介護報酬改定に関して～

ご利用料金の変更に伴う重要事項説明書の取り交わしに関しましては、現在、情報をもとに作成しているところでございます。本来であれば、4月1日からの変更のため、3月末までにご説明、ご捺印をいただくところですが、別紙の内容をお読みいただき、ご不明な点がございましたらご連絡いただきますようお願い申し上げます。



(同封文書をご確認ください!)

ご家族との懇親の場を...

あったかの家もこの4月で4年目を迎えます。そこで、施設では介護保険制度改正のご説明や入居者のケア、看取り介護などについてのお話をご家族の皆様にご覧にさせていただくと共に、ご家族との懇親を図りより良い施設にしていきたいと考えております。入所されているユニット毎で5月頃に実施を予定しておりますので、是非ご参加下さい。

ご家庭にある使用可能で不要な家具がありましたら、職員にお声掛け下さい。